



坂下東小学校だより

# 坂下ひがし

坂下東小学校

令和3年4月19日

No. 1

## 令和3年度がスタートしました

4月6日に40名の1年生が入学し、令和3年度がスタートしました。

昨年度からの新型コロナの流行が収まらない状況ですが、子どもたちは元気に登校できていることに喜びを感じています。

今年度は先生方の入れ替えも多くありました。学校の中に新しい風が吹いてくれるものと期待しています。今年度の学校のスタッフを紹介します。

校長	石見 勝則	あおぞら学級	高橋 啓子
教頭	松澤 勝浩	はばたき学級	渡邊 直子
教務主任	木野 善弥	生徒指導主事	佐藤 健旬
1年1組担任	山岸 裕美	初任研担当	横田 順
1年2組担任	佐藤 友理	養護教諭	湯浅 早苗
2年1組担任	星 玲子	主査	齋藤奈津子
2年2組担任	田中 嘉一	支援員	佐竹 優子
3年1組担任	大沼 美紀	支援員	余田 千恵
3年2組担任	井関久美子	スクールカウンセラー	末松 芳子
4年1組担任	小林 弘美	外国語専科	佐藤理恵子
4年2組担任	阿部咲都希	A L T	フラビア・バラッタ
5年1組担任	大森恵美子	初任研後補充	鈴木 寛美
5年2組担任	坂内 伸輔	用務員	飯塚 富夫
6年1組担任	棚木 博文	用務員	間所 勝
6年2組担任	黒澤 理和	用務員	二瓶 恵子
		用務員	青木 稔



## 交通教室

4月8日（木）に交通教室を行いました。会津坂下警察署や交通安全専門委員の方にご協力いただきました。

1・2年生は歩行の練習、3年以上は自転車の練習を行いました。6年生には家庭の交通安全推進委員が委嘱されました。

これから、天候のよい日が続くと、外で遊びたくなるのが子どもたちの心情です。交通教室で学んだことを生かして命を守る行動をとるよう声をかけてください。また、急に飛び出す子どもがどこかにいるかも知れませんので、普段から注意して運転してください。

## 避難訓練

4月9日（金）には避難訓練を行いました。今回は、校内火災という想定で、避難経路の確認を主な目的としています。



ハンカチを口に当てて避難することが重要です。最近の建材は燃えにくいものではあるのですが、煙で逃げ遅れることが多いと聞きます。いつもハンカチを持参しておくのは、衛生面だけでなく命を守ることにもつながっているのです。

そして、避難したら戻らないこと。火災だけでなく、津波等の災害でも同じことが言えます。各ご家庭でも避難の仕方と再度確認していただければと思います。

## 学校だよりについて

学校だよりについては、ホームページにも掲載していきます。保護者の皆様だけでなく地域の方々や不特定多数の方が目にすることとなります。そこで心配になるのが個人情報です。学校だよりについては、児童の個人名を載せないこととします。そのため表彰などの情報も掲載しません。ご了承ください。

基本的には月の中頃と月初めに発行したいと思っています。

## 家庭訪問お世話になります

本日から家庭訪問が始まりました。コロナ禍での家庭訪問で少し心配ではあるのですが、玄関先で短時間でということをお願いいたします。なお、家族の方で体調が悪い場合は、ご連絡ください。別日に設定したいと思います。